


勝浦で初鰹

今年の初鰹をテレビでやっていたので、食べに行ってきました。

相方は漬け丼で・・・　まずはアップ。

定食全体で・・・



ジブンは刺身定食で、まずは刺身のアップ・・・



刺身定食の全体像です。



まぁ、こんな感じでボチボチページを増やしていきます。



ラーメン　和食では無いですが・・・

和食とは違いますが、とりあえずラーメンも好きなんで。

近所・・・車で30分は近所とは云わないですね。
白い豚骨スープのお店でした。

麺とチャーシューのアップです。　ドンブリのマークでお店が判っちゃいますね。

更にチャーシューをアップで。



餃子も頼んでみました。



食べている豚骨スープと絡めると餃子が更に美味しく食べられます。





埼玉県のお蕎麦屋さんです

ジブンが棲んでいる県の蕎麦やさんはあんまり行かないのですが。。。

ネットで評判を見るとつい行ってしまいます。



蕎麦のアップと全体写真です。

食べる蕎麦はザルが圧倒的に多いですね。

蕎麦の味が楽しめるので。。。。。



妻沼で蕎麦と甘味

いちおう？埼玉県の最北になる妻沼に蕎麦を食べに行ってきました。

利根川を超えれば群馬県で頭文字○で有名になった峠のある山が見えるところです。

最初は仕事で行ったんですが、何でも地域興しでいろいろとやってるらしいです。

細引きで更科系でしたが、しっかりと蕎麦の味を堪能できました。

本当の目的はこちらで、ぶっかけになってますが、このエビ達が柔らかくて美味しかったとの事

。

駿河湾で採れたものでプリプリでした。



蕎麦屋さんに行く前に立ち寄った道ばたのお店のあんみつです。

アイス、ところてん、アズキ、で美味しかったです。

店内には「書道」を取り上げた女子高生の映画のポスターがありました。





中華料理〜

ジブンは今長期出張中で中国はシンセン市にいますので・・・

本場の中華料理の写真などを・・・







まぁ、普通に出先の工場の近くで食べるとこういう料理がでてきます。



甘味とラーメン

今回のページは甘味、ケーキ、ラーメンでいきます。







ごまペーストラーメン、ケーキ、わらび餅、そしてアナゴがはみでた天丼です。



栃木で餃子

先日宇都宮に車仲間と餃子を食べるオフ会に行ってきました。

今年の餃子はめんめんという餃子屋さんで開催されました。

こちらは羽付き餃子が有名と云う事で。



餃子の次は近所の有名な焼きそば屋さんで焼きそばを食べてきました。



浦和でハンバーガー

ちょっと長期で中国に行っていてまともなハンバーガーを食べて無くて、無性に食べたくなった

ので行ってきました。

ジブンはマックはどちらかというと好きではない！ほうなので、ハンバーガーもマック以外とい

うのが第一条件になります。



このパテの厚さとパンズの美味しそうなところがいいのですが、この手のハンバーガーで困るの

は口を開けても上下のパンズを同時に噛めない事。（笑）

美味しく頂きました。



茨城県の北部で・・・そば！

先週のことですが、無事に中国出張も終わり製品も納品できたので、久しぶりに蕎麦を食べに行

ってきました。

田んぼのど真ん中にありまして、、、常磐道を下りてから一般道を走ること約20分で到着しま
した。

頼んだのはのは10割蕎麦と豆腐、天ぷらです。
豆腐が美味しかったです。　そばも当然ですが。。。　天ぷらは絶妙な揚げ加減でしたね〜





川越で担々麺

今日はちょっと趣向を変えて担々麺を食べに川越まで。。。

お店は中華料理で台湾料理専門店と云うことで、台湾の方が経営されているようでして、厨房で

は北京語が飛び交っておりました。

担々麺は味噌味のスープとひき肉、麺が絶妙に美味しかったですね。

餃子も日本風では無く、中華風の餃子でしたが、美味しく頂きました。





担々麺なんで辛いんですが、最初の一口はそんなに辛くも無く、食べているとだんだん辛くなっ

てくるという味付けでいい感じでしたね〜



幸手で蕎麦〜

今日は幸手市まで出かけて蕎麦を食べてまいりました。

ナビが裏口に案内してくれたのには焦りましたが・・・

すぐに周囲の道を回って駐車場まで到着できたので大きな問題にはなりませんでした。

頼んだのは『おろしそば』で皿に盛りつけてありましたので、ぶっかけスタイルでも食べれるよ

うになってました。

茹でた蕎麦の上には、みょうが、紫蘇、カイワレなどが載っててそばも新蕎麦で美味しかったの

ですが、刻み海苔を載せるのは止めて欲しかったですね。

蕎麦よりも刻み海苔の方が薫が強いんですから・・・　出汁もちょっと濃いめでしたが美味しか

ったですね。



食べ終わって駐車場に戻ったら、隣の車の中にワンコが取り残されていました。

ちょっと日差しが強い中ワンコが残っているのは・・・残念でしたね。

どうせなら自宅に置いてくればよかったのに。と。



番外編＠秋葉原

写真が無くて残念なんですが・・・

昨晩は秋葉原のコスプレ居酒屋に行ってまいりました。

最初の目標は『Little BSD』で以前に客先の接待にも使ったことのあるお店でしたが、『本日はス
ク水デー』ということで諸事情でパスして、『Little TGV』というコスプレ鉄道居酒屋に変更。
ドアを開けると受付があって鉄道員コスの店員さんから『ご乗車ありがとうございます。　入場

料として500円かかりますが、よろしいですか？』とのご質問があり、それを了承して入ると『お
二人様、ご乗車で〜す。』とのことで別の鉄道員さんが席まで案内してくれます。

席についてメニューを見ると飲み物には全て名前が付いていて、とりあえずビールじゃない・・

・鹿児島市電を注文。

飲み物、料理全て席に持ってくる時は、『ホームに停車しま〜す。』　飲み終わったコップやら

皿を片付ける時は『コップ、停車場に向かいま〜す。』との声をかけながら下げていきます。

なんだかんだで結構飲みましたが、店員さんと話をしながらいい時間を過ごしてきました。 



ちょっと変わったハンバーガー？

今日は午前中雨だったこともあり、お昼ギリギリに自宅を出て近所の大型ショッピングセンター

に行ってきました。　お昼時は非常に混むのは判っていたのですが、まぁ、駐車スペースを見つ

けて車を停めてから食堂街へ。

予想通りの混みようだったので、ハワイアン・スタイルを売りにしているハンバーガー屋さんへ

。

頼んだのはアボガドバーガーでしたが、席に持ってきてもらうと上下に分かれていました。

せっかくなので上だけ、下だけで食べてみたんですが・・・

教訓：ハンバーガーは上下一緒の方がたぶん美味しい。



パテの上に載っているのはアボガドです。　見えにくいですが、下にパンズがあります。



レタスとトマトが載った上側。

間のポテトスティックも中々に美味しかったです。



あんみつ〜

本日はお日柄もいいので、ちょっくら甘味を食してきやした。

場所は埼玉県中心部の国道バイパス沿い、西浦和駅のすぐ近くにあるお店です。

お店はあんみつ専門店ということで・・・

抹茶みつで白玉あんみつを食べましたが、アンコの味も寒天の味もよく味が判って良かったです

。





３枚目の写真はあんみつに蜜をかけたあとのものです。　美味しかったですよ。



浅草　麦とろご飯

先日客先に行く時間が中途半端だった＋昼飯が食べれなかったので、訪問前に浅草の麦とろ飯を

食べてみました。

前々から美味しそうな甘味が気になっていたのですが、麦ご飯＋とろろがどんなもんかも興味が

ありましたので。。。

とろろはかなり刺激のあるものでとろろ飯を食べなれているジブンですが、食べ終わってみると

少し唇に刺激が残ってました。　麦飯も美味しかったですね。

食べ終わると試食も兼ねたお店で売っているお菓子が4種類出てきて美味しく頂きました。　お菓
子も美味しかったですよ。







一番の問題点はお値段でしょうか。　気軽に食べれる値段ではないですね。



辛味大根そば

昨晩は昔々上京してきた頃に棲んでいた都内の田舎（24区内ですが・・・）の居酒屋に妻と二人
で出かけてチューハイだのハイボールだの飲みながら楽しんできました。

そして今日は近隣の街へ蕎麦を食べに。

頼んだのは『辛味大根そば』で、見ての通り茹でた蕎麦の上に紫蘇の葉を置いて、その上に辛味

大根おろしがたっぷりと載ってまして、出汁に辛味大根おろしをたっぷりと入れて頂きました。

辛味大根なんで普通の大根よりも辛いんですが、良い味でしたね。



さいたま市で変わり蕎麦

今日の昼ご飯はさいたま市で菊入り変わり蕎麦を食べてきました。

住宅街の中にあるお蕎麦屋さんで粉は群馬県赤城地方とのこと。

ざる蕎麦で蕎麦の中に山形の菊を練り込んであると云う事で食べてきました。

口に入れるとほんのりと蕎麦の香りの中に菊の香りが漂う感じでいいですね。

出汁はちょうどいい加減で美味しく頂きました。　店内もごてごてしない程度に飾ってあったの

も良です。





自宅に帰ってから蕎麦のアップの写真をみると練り込んである菊の花びらがみえました。



奥久慈で蕎麦

昨日の台風は騒がれたほどでは無かったこともあり？奥久慈まで蕎麦を食べに行ってきました。

細身の蕎麦でもちろん蕎麦粉は茨城の常陸産です。

たぶんですが、100％そば粉でちょっと辛めの出汁に蕎麦の１／３ほどを付けて食べて欲しい。と
店内には張り紙が。

ジブンが頼んだのは『翁そば』でもりに大根おろしときのこが付いてくるものでしたが、普通の

大根でしたがまぁ美味しかったですね。蕎麦もコシがあって美味しかったですし、付いてきたき

のこもいい味でした。

ついでに滅多に頼まないんですがデザートで蕎麦団子を食べてきました。

丸めた蕎麦団子をいったん油で揚げてから、味噌ダレで食べたのですが、もちもちしてていい感

じでしたよ。





新蕎麦は美味しいですね。



柏でハワイアン？

先日柏の蕎麦屋さんに行ってきたのですが、そこは近隣でも有名なところでして、予約でいっぱ

いで入る事ができませんでした。

そこで、オーソドックスに柏駅の駅ビルである高島屋さんのレストラン街に行ってきました。

昔々柏近辺で働いていたので道も土地勘もありましたので、駅の近くの駐車場に車を停めて駅ビ

ルへ。

ちょうど昼時だったのでちょっと混んでましたが、ハワイアンのお店に入ってロコモコ丼とケー

キを頼んでみました。

ロコモコ丼はたまに上野の食堂で食べていたのですが、けっこうハンバーグが美味しかったで

すね。

もういっちょうのケーキの方はクリームたっぷりでふんだんに果物が盛りつけられていて量的に

も満足。





松戸の美味しい蕎麦屋さん

今日はちょっと行き先に迷ったんですが、千葉県は松戸市にしてみました。

いろいろと考えてみたのですが、そこそこ美味しそうな店を選んで行ってきました。

あられ蕎麦というのを頼んだのですが、温かい蕎麦に三つ葉、柚子、海苔と蕎麦の実の唐揚げ（

あられ）がのったものでした。

一口食べて驚き！の、蕎麦と柚子と三つ葉と海苔の香りが凄かったです。

香りのカルテットが脳の香り部分に強烈なパンチを見舞ったって感じですね。

蕎麦も美味しく、出汁もいい味でした。





常陸太田市の秋そばフェスティバル

今日は・・・朝のテレビで常陸太田市で秋そばフェスティバルなるものをやっていると云うの

でさっそく行ってきました。

常磐道にのって那珂インターで下りて田舎道をすたこらと走って会場近くの臨時駐車場に車を停

めて会場までは田んぼのあぜ道を歩いてです。

会場となっていたのは常陸太田市の交流センターとかいうところの駐車場にテントを張って行わ

れていました。　ジブンが着いたのは11時半頃だったのですが、10時開場の会場には既に人の
波が・・・

並んでいる人もあっちこっちにいらっしゃいました。　遠くは広島県の蕎麦屋さんも参加してお

られて人の熱気と蕎麦を茹でる鍋の熱気の２段重ね状態でし。

まず入ったのは地元で古くから食べられていると云う『けんちん蕎麦』。　美味しいけんちん汁

に蕎麦を入れて食べるのですが、自然に合ってましたね。



それから会場を回ってあるいたのですが、蕎麦を食べるだけではなく蕎麦関連やら地元の名産品

やらを売っているお店もいっぱいあり。。。　楽しかったです。

そしてちょっと歩いてから今度は別の店で栃木の蕎麦屋さんが合同でやっているお店でざる蕎麦

を食べてきました。　10割の田舎蕎麦で蕎麦の香りがぷんぷんしてなんとなく出汁が負けている
ような・・・気がしたのは気のせいかな？









会社でお昼ご飯

ジブンは普段は都内の事務所に行って仕事をしているわけですが、、、近所に適当な値段でお昼

ご飯を食べさせてくれるところが少なくていつも考え込んでいます。

昼休みまで事務所で同僚と顔つき合わせて食べるのはそんなに好きじゃないので、いつも食堂、

ラーメン屋さんなんかに食べに行っているのですがたまにはいいか？と思いおでんとおにぎりの

昼ご飯にしてみました。

そこのおでん屋さんはタイ焼きもやっていて、おでん屋さんの前はいつも近所のOLさんが列を作
っています。

おにぎりは、おかか、たらこ、しそで握ってもらいました。　炊きたて？の炊飯器からその場



で握ってくれます。

おでんは、大根、はんぺん、ちくわぶ、タマゴです。　なんか一杯いきたくなっちゃいますね。



カレーうどん

自宅でのカレーうどんです。

なので、手作りでございます。

そうそう、この前のページから撮影に使っているカメラの機種が変わってます。

色とかより出るようになってます。



自宅のベランダから撮影した朝日上る直前です。



蕎麦とどら焼き

今日は昼飯に出かけるのが遅くなったので、近隣で探してみました。

で、、、行ってみたのですが・・・・・日曜は定休日？との事で５分ほど車を走らせてバス停で

近所の蕎麦屋を検索して食べてきました。

とりあえず・・・蕎麦屋に入ってメニューを見てみると、まぁ普通の街の蕎麦屋さんって感じで

カツ丼とかラーメンもやっている？餃子もありって・・・定食屋さん？

気を取り直して『けんちん蕎麦』を注文すると主人が入院中で蕎麦は出来ないとの事。

けんちん饂飩に切り替えて食べてみました。　一瞬でようかとも考えたのですが、ここより良い

ところに巡り会わせる可能性も判らないので食べてみる事にしました。

けんちん汁に饂飩を合わせたものでしたが、そんなにまずくもなくごく普通ってとこでしょうか

。

帰宅の途中で見かけた和菓子屋さんで『大凧どら焼き』なるものを買って帰宅してから食べてみ

ました。

粒あんがいっぱい、周りがフカフカで満足などら焼きでした。







茨城県つくば市の蕎麦と・・・

本日も相変わらず蕎麦を求めて・・・ふらふらと車で行ってきました。

場所は茨城県つくば市。　万博公園のすぐ近くの蕎麦屋さんでしたが。。。

十割が食べごたえがよかったです。

蕎麦もそんなには太くなく歯ごたえも腰もあり、一緒に頼んだおろしは普通の大根ともおもわれ

たのですが、ちょいと辛めで出汁に合ってました。

帰宅前に近所のコンビニで抹茶エクレアを買ってきておやつにしたのですが、抹茶風味が強かっ

たですね。

もう少し控えめでもいいかもと思います。







たまにはパスタ

近所のパスタ屋さんに行ってきました。



海鮮丼・・・

年末も近い事でたまには贅沢にと思いましたが、、、諸事情により自宅で・・・

スーパーで手巻き寿司ネタセットを購入して自宅で丼にしてみました。



ハンバーガー＠秋葉原

先日秋葉原にMacBook ProとかiPad関連を売りに行った時に、査定の間に日比谷線秋葉原駅前の
ビルの２階で昼飯を食ってきました。

食べたのは一緒に行った相方の希望でハンバーガーです。

ジブンは普段秋葉原で昼食をとる時は電気街通りの近くのハンバーガー屋に入るのですが、この

時は日比谷線秋葉原駅を出たところのビル２階にある夜はバーに変わるお店で食べてきました。

ハンバーガーが皿に載った状態でポテトと野菜が載ってきた状態で、ジブンでトマトを載せてか

ら袋に入れてかぶりつくのですが、某チェーンとは全然違う美味しさですね。



カレーとケーキ

今日は昨日から考えていたのですが、川越までカレーを食べに行ってきました。

川越の駅前からちょっと脇道に入ったところで、何でも有名なカレー屋さんと云う事です。

実際にジブン達が食べている最中に店の前には行列ができてきてどんどん伸びていく・・・

ジブンが頼んだのはジャワルーのアサリカレーでしたが、どろどろのカレールーにアサリがいっ

ぱい入っていて、カレーソースもコクがあって美味しく頂きました。

辛い物を食べたときに顔中が汗だらけになるのはお約束です。

アサリの味もカレーのいろんな香辛料が入ったどくどくの味もあって美味しかった〜

そして帰りには先日行った大変たいへん美味しいケーキ屋さんで４つケーキを買ってきて、自宅

で食べました。　絶妙な甘さのレアチーズケーキが美味しい。。。　チーズの味も生クリームも

一緒に食べていいバランスの甘味が満足させてくれます。





ケーキで朝ご飯

昨日立ち寄ったケーキ屋さんでは４つケーキを購入したのですが、昨日はそのうちの２つを食

べて、今朝の朝ご飯代わりに残ったケーキを食べました。

ショコラ風のチョコレートケーキで全体的に甘さが抑えられて美味しく食べました〜



久しぶりにさいたまで蕎麦

今日はGWの最終日ですね。　ジブンは2日、６日と出社だったので、連休と云う訳にはいきませ
んでしたが、少しは休んだ。って感じです。

で、本日の昼食は久しぶりに蕎麦屋さんに行ってきました。

場所はさいたま市で人形で有名なところです。

元々家だったところで、自宅で蕎麦屋さんを経営されているところではかなり有名処。

蕎麦の香りもよく、細い蕎麦で、出汁も美味しく頂きました。

御自分で蕎麦を引いて、うっていらっしゃるらしいです。

そして、一緒に頼んだ天ぷらの量が多い。

カブ１／４、オクラ、人参、茄子、春菊、海老など絶妙な揚げ加減で美味しく頂きました。





蕎麦＠久しぶりです。

今日は本当に久しぶりに蕎麦を食べに東北道を飛ばしてきました。

実はですが、車を買い替えて心までウキウキしてて、『こんな天気のいい日に家に閉じこもって

てどうする。』状態だったんですね。

こんどの車は運転するのが楽しい車なんで・・・・・

ただ、東北道は浦和料金所で取り締まりはしているは、覆面は複数台走ってるわで速度を抑え

て走ってました。

横風に怯えないで走れるっていいですね。

おっと、蕎麦ですが、栃木市まで行ってきました。　開店の15分ほど前に到着して店の前に車止
めて開店待ち。

頼んだのは相方が「生桜海老かき揚げ天せいろ」、ジブンは「かけそば」「生桜海老かき揚げ天

」です。

どうです？美味しそうでしょ？





かき揚げとかけそばのドアップです。

出汁も返しがいいみたいで美味しくいただきました。　生桜海老もキレイにあがってて海老の味

がすんごくよかったです。



パシフィコ横浜

今日は朝からパシフィコ横浜で開催されている、ノスタルジック2DAYSに旧車を観に行ってきま
した。

70年代、80年代の名車がずらり・・・　TOYOTA2000GTって程度が良ければ2000万円とか。

で、昼飯はパシフィコ横浜の中にあるところでハヤシライスを食べてきました。

美味しいっすね。　さすがは横浜ってかんじです。


